

“Quiero consagrarme en un equipo más grande. Las oportunidades las trataré de aprovechar al máximo. Debo ser paciente”.



IGNACIO CANALES
JUGADOR COLINA

ARRIBA EL DEPORTE

14 al 20 de octubre 2020
EDICIÓN N° 33

\$ 500



VISITA NUESTRO FANPAGE
Arriba el Deporte Curacaví

#MANTÉN
LA DISTANCIA

#YoLeoEnCasa

Semana clave para resolver si se juega en Asociación Rural

Este viernes se realizará una reunión presencial en la sede de la AFRC. Dentro de los temas a tratar

es definir si la temporada se termina. También buscarán analizar el tema de la subvención municipal.

5



LOS GIMNASIOS DE CURACAVÍ DEBERÁN ESPERAR

Sólo en la Fase 5, los recintos podrán volver a funcionar.

FOTO REFERENCIAL

ANFA DETERMINÓ SUSPENDER EL TORNEO DE TERCERA DIVISIÓN B

4

JUDO

6

Jenny Chacón repasa sus éxitos nacionales y Sudamericanos en la década de los 80'

PERSONAJE

7

Jorge Araujo, desde Requinoa a ser campeón Provincial y Regional



COVID-19

8

Las últimas restricciones que existentes en Curacaví producto de la Fase 3

EDICIÓN DE 8 PÁGINAS

JUAN FIGUEROA / FERNANDO LOYOLA

ARRIENDO DE RETROEXCAVADORA Y CAMIÓN ALJIBE

- MOVIMIENTO DE TIERRA
- NIVELACIÓN DE TERRENOS
- REPARACIÓN DE CAMINOS

Emilio Gallardo
Fono: 9 6831 2961



EL LADO DEPORTIVO DE...**Juan Figueroa Moreno**

Comunicador radial

**1.- ¿Practicar algún deporte?**

"Sí, en la medida de lo que nos permite la pandemia, hago bicicleta y mountain bike".

2.- ¿Qué otro deporte te hubiese gustado hacer?

"Vóleibol. Es un deporte que me gusta mucho, por la velocidad y complemento de equipo. Sus jugadores son muy ágiles".

3.- ¿Ídolo deportivo?

"Claudio Bravo el gran capitán y arquero de nuestra selección nacional. Un deportista respetuoso, responsable y buen líder".

4.- ¿Podrías sacarte un promedio de notas en educación física en el colegio?

"No tenía problemas con la educación física y tenía buenas notas. Un promedio 6.0".

5.- ¿Equipo favorito comunal y nacional?

"A nivel comunal, mi equipo es Unión Miraflores, me gusta y además mi hermano estuvo jugando por ellos. A nivel nacional Universidad Católica".

6.- ¿'Beto' Acosta o 'Pipo' Gorosito?

"Alberto Acosta, de todas maneras, un tremendo goleador".

7.- ¿Estás de acuerdo con la implementación del VAR?

"Si estoy de acuerdo. Se hace justicia (aunque en el partido Chile-Uruguay nos perjudicó)".

EDITORIAL: La importancia de la historia

Uno de los objetivos de Semanario Arriba El Deporte es recordar y reconocer a los grandes deportistas que la comuna ha tenido a lo largo de su historia. La pandemia Covid-19 nos ha llevado a reemplazar los contenidos actualizados - relacionados a torneos, competencias que se han suspendido por el coronavirus- por historias que han quedado en la memoria de la comunidad curacavina.

No ha sido sencillo recopilar antecedentes, puesto que los clubes u organismos deportivos no cuentan con un material en el que resume la historia y los grandes logros obtenidos a lo largo de sus existencias (ya sean documentos, libros o algún extracto en internet).

Esa es una de las tareas sugeridas para los clubes. Porque es uno de los modos de agradecer por la labor reali-

zada por muchos deportistas, quienes en muchos de esos casos hicieron importante sacrificios para alcanzar la gloria, pero el reconocimiento no sólo debe ser apenas consiga una medalla o un trofeo. Debe ser para la eternidad.

Sería bueno tomarse un tiempo entre dirigentes y deportistas para armar documentos históricos explicando su formación, grandes hazañas y las personas que han dejado huella.

La fuente informativa no debería depender exclusivamente a la buena memoria de una persona con perfil de informador (que de todos modos se agradece y se valora), pero no siempre estará con los datos completos. A veces no hay recuerdos del año exacto o información completa.

Aún es tiempo de escribir:

MAXI SCHEIB ANTICIPA SU CIERRE DE TEMPORADA EN EL SUPERBIKE

Pese a su optimismo mostrado hace unos días, Maximilian Scheib no alcanzó a recuperarse de la fractura a la clavícula, sufrida en los entrenamientos previos a la fecha del Mundial Superbike en Catalunya, por lo que quedó descartado de la jornada final a realizarse este fin de semana en el circuito de Estoril,

Portugal.

Su equipo Orelac Racing informó que su reemplazante en la prueba será el piloto local, Shediran Morais. El piloto curacavina volverá en los próximos días al país, en el que entregará su balance sobre la temporada y dará a conocer sus próximos pasos deportivos.



De todo para el hogar y con las mejores ofertas

TENEMOS SERVICIO A DOMICILIOiNo salgas, te lo llevamos a casa!
Haz tus pedidos al whatsapp**+56 9 5670 9648****DELIVERY GRATIS**
TODO SECTOR LOS FUNDOS
Por compras sobre \$3.000.-

Estamos ubicados al frente de la Escuela de Cerrillos

FARMACIA EL SOLDURANTE 80 AÑOS
Y AHORA CON LA
EMERGENCIA
DEL COVID -19
SOMOS LA
**SOLUCIÓN A SU
PROBLEMA DE SALUD**

AVENIDA O'HIGGINS 1447

**NÚMEROS DE EMERGENCIA**

CGE: 800800767

Municipalidad: 22299210063

Comisaria de Curacaví: 229226450

Tenencia carretera: 229224217

Bomberos de Curacaví: 228351050

CURACAVÍRESPONDE

(lunes a viernes)

225745405 - 225745419**225745420 - 225745472**

(sábados, domingos y festivos)

956912700

LAS ASPIRACIONES DE JORGE IGNACIO CANALES, DEFENSA DE DEPORTES COLINA:

“Mi objetivo es consagrarme en un equipo grande”

El curacavinano dio una vuelta larga hasta llegar a ser parte del elenco que milita en la Segunda División. Quiere afianzarse como titular y mejorar para dar el salto en su carrera.

PAUL ALVARADO MUÑOZ

Otro representante curacavinano en el fútbol profesional es Jorge Ignacio Canales, que en la actualidad defiende los colores de Deportes Colina, en la Segunda División Profesional. Pese a perder el último juego frente a Colchagua (2-1), el “4” de los “Eléctricos” afronta la competencia con positivismo.

“Estamos muy bien de ánimo. Aunque nos falta mantener los resultados y concretar las ocasiones que nos generamos en cada partido”, es la conclusión de Canales en conversación con “Arriba El Deporte”.

Su carrera formativa arrancó desde los 8 años en las divisiones inferiores de Colo Colo, en el que estuvo hasta los 14 años. Su juego captó la atención de otros elencos siendo parte de las inferiores de Audax Italiano y Santiago Wanderers. Sin cupo en el primer equipo caturro, apostó por foguearse en la áspera Tercera División con la camiseta de Deportes Limache.

Un jugador que a temprana edad salió a buscar opciones en el fútbol y que ha superado diversos obstáculos. Una lesión de ligamento cruzado lo complicó en su desarrollo deportivo, pero sigue luchando por triunfar en el fútbol profesional. “Estuve fuera un año por una grave lesión. En 2018 hubo mayor regularidad en Melipilla”, recuerda.

Al año siguiente, Deportes Colina —que hacía su estreno en el balompié rentado— le dio la



LISANDRA JUNG

Jorge Canales ha estado presente en los cinco partidos de Colina en la temporada. Este jueves se miden ante el colista Deportes Linares.

FRASES

“Nos falta mantener los resultados y concretar las ocasiones que nos generamos en cada partido”

“Las oportunidades las trató de aprovechar al máximo. Debo ser paciente y apenas la tenga, no la dejaré pasar”

JORGE IGNACIO CANALES

oportunidad esperada. El saldo fue positivo puesto que jugó 14 partidos en la escuadra dirigida por Rodrigo “Kalule” Meléndez.

La presente temporada, “Nacho” Canales fue presentado en Fernández Vial, pero en definitiva retornó a Deportes Colina. “En Fernández Vial no me cumplieron lo prometido y por ende no alcancé a firmar. Por otra parte, vi más interés en Meléndez y por eso decidí volver”, explicó.

En el actual plantel, Canales es compañero de Gonzalo Fierro, Sebastián Toro y el goleador Gerson

Martínez, entre otros ilustres. Pretende que este torneo sea un trampolín para escalar en su carrera profesional.

“Quiero consagrarme en un equipo más grande. Las oportunidades las trató de aprovechar al máximo. Debo ser paciente y apenas tenga, no la dejaré pasar. En el último tiempo me he rodeado de gente que me está ayudando mucho y el profe Rodrigo Meléndez siempre me está apoyando a madurar en lo futbolístico. Creo que esa oportunidad tarde o temprano llegará. La constancia me ayudará”, finalizó.

MTD

Construcción, Limpieza y Profundización de Pozos

Pablo Meneses S.
F: +56931892957
edexdaemcvi@icloud.com

ANFA dice no a la Tercera B

Debido a las adversas condiciones sanitarias –producto del Covid-19– el principal organismo del fútbol amateur determinó suspender la competencia, en el que tenía contemplado participar Curacaví FC. “Teníamos todo listo, pero tenemos que respetar las decisiones a nivel central”, se lamenta el técnico Francisco Michea.

PAUL ALVARADO MUÑOZ

Luego de semanas de incertidumbres, ANFA tomó una drástica decisión sobre suspender la realización del Campeonato Tercera División B en el año 2020, debido a la pandemia Covid-19 que aún no tiene fecha de vencimiento.

“Este fin de semana nos entregaron la información. Fue como un balde de agua fría”, reconoce el DT de Curacaví FC, Francisco Michea sobre la determinación, considerando que el equipo era uno de los elencos dispuestos a jugar el torneo, respondiendo a las exigencias sanitarias.

“Quiero agradecer a la Municipalidad de Curacaví y Juan Román, de Santa Blanca, ya que nos ayudaron a prepararnos para una posible vuelta al fútbol. Hasta arreglamos los camarines, pero habrá que esperar. Tene-



El coronavirus privó a Curacaví FC de jugar en la temporada 2020.

mos que respetar las decisiones a nivel central”, complementa de modo resignado, el exDT de Deportes Vallenar, quien adelanta que la idea es seguir con el proyecto para la temporada venidera.

Distinta es la situación con el tor-

neo de la Tercera División A, debido a que –hasta el cierre de esta edición– se esperaba la aprobación por parte de las autoridades sanitarias para que inicien los entrenamientos. La competencia se jugaría con 12 instituciones.

La particular estructura del club para este año

Curacaví FC ofrecía novedades en la temporada 2020 con la llegada de Francisco Michea como entrenador. Proveniente de Copiapó, el exjugador profesional, junto con algunas personas cercanas, se hizo cargo de algunas áreas vinculadas a la institución luego que Francisco Arce, decidiera tomar nuevos desafíos profesionales, primero en Taiwan y en la actualidad en Brasil.

“Francisco Arce nos dijo que nosotros administráramos el club de ma-

nera económica y futbolística para este y el próximo año”, aclara Michea, quien admite que Willy Arce (padre de Francisco) sigue siendo el representante legal, en el que todavía tienen participación en algunas áreas del club.

“Vemos muchas cosas en Curacaví FC. Salvo temas económicos y administrativos como ver canchas, tema de buses y en lo deportivo, que está a cargo de Francisco Michea”, es la respuesta del propio Francisco

Arce, quien en estos días se encuentra en la comuna.

Por otra parte, reconoce que están pensando en dejar el club, debido a algunos cuestionamientos recibidos. “Son cosas que ya no queremos permitirnos. Incluso, nos han faltado el respeto en ciertas ocasiones”, agrega Arce.

Finalmente, Michea señala que “quizás en algún momento nos quedemos con el club. Pero eso hay verlo más adelante”.

PRIMERA DIVISIÓN

POSICIONES

Equipo	Pts	DG
1. U. Católica	33	20
2. U. La Calera	30	9
3. U. Española	29	9
4. U. de Chile	25	9
5. Antofagasta	24	9
6. Curicó U.	20	-9
7. Cobresal	19	2
8. Everton	19	1
9. Huachipato	19	1
10. Palestino	19	-1
11. A. Italiano	17	-1
12. S. Wanderers	17	-3
13. U. Concepción	15	-5
14. Coquimbo U.	15	-6
15. D. Iquique	14	-11
16. O'Higgins	11	-8
17. Colo Colo	10	-4
18. D. La Serena	6	-10

RESULTADOS

Fecha 14: O'Higgins 0-Cobresal 2; Unión Española 2-Curicó U. 1; Coquimbo U. 2-Colo Colo 2; Iquique 2-A. Italiano 1; Huachipato 0-Antofagasta 0; Everton 2-S. Wanderers 2; U. Católica 1-U. de Concepción 1; U. La Calera 1-Palestino 0; U. de Chile 3-La Serena 0.

Gol de Salinas empuja salida de Graff en O'Higgins

Óscar Salinas fue protagonista de la victoria de Cobresal sobre O'Higgins por 2-0 por la fecha 14 al anotar un de los goles mineros. En la escuadra ganadora también fue titular Leonardo Olivera. Mientras que en los rangagüinos, Roberto Gutiérrez estuvo desde el primer minuto.

El resultado provocó la salida de Patricio Graff en los celestes.

Al cierre de esta edición, se jugaba la 15ª fecha.

GRANDES HISTORIAS... GRANDES DEPORTISTAS

TODOS LOS MIÉRCOLES EN LOS DIVERSOS PUNTOS DE VENTA DE CURACAVÍ



Publicita con nosotros:
+56 9 8353 3112



TU LECTURA EN CUARENTENA

#QuedateEnCasa
#YoLeoenCasa
#ManténDistancia



REFERENCIAL

Los gimnasios anhelan el visto bueno

Los recintos solo podrán ser usados cuando la comuna se encuentre en la Fase 5 del Plan "Paso a Paso". Por mientras algunos se las arreglan para hacer sus actividades al aire libre, con todas las medidas sanitarias.

PAUL ALVARADO MUÑOZ

Mientras Curacaví sigue mejorando las cifras de coronavirus, en la que se encuentra está en fase 3 (Preparación), unos de los rubros que también se vio afectado son los gimnasios.

"Desde marzo que no podemos abrir y lamentablemente a pesar de las gestiones que se siguen realizando, no tenemos buenas noticias", manifestó Mónica Mondaca, quien arrienda el conocido Gimnasio Campos.

El viernes fueron parte de una reunión vía zoom con autoridades de salud provincial y distintos estamentos deportivos de la comuna. "Nos ratificaron que solo se puede hacer actividad física al aire libre, con 25 personas y que mientras nos avancemos a la fase 5 no vamos a poder ocupar los gimnasios", indicó.

Johanna Parada, quien desde hace un año está certificada como monitorea de Strong Nation (disciplina que mezcla los ejercicios físicos de alta intensidad con la música), cuenta que desde el lunes 05 de octubre, retomó la actividad de manifiesta en una multicancha de la zona cumpliendo con una

serie de medidas sanitarias para poder volver con sus clases.

"Estamos con un grupo de 18 personas, donde debemos cumplir con los protocolos del Minsal. Antes de comenzar con las clases tomamos la temperatura a las personas, tenemos alcohol gel, sanitizamos antes y después de las clases. Es un proceso tedioso, pero debemos cumplir", aseguró.

Parada indica que hay mucho entusiasmo por parte de las participantes y esperan seguir en esta misma senda de cuidarnos, y a la vez seguir haciendo deporte. Las clases son los lunes y miércoles desde las 19:00 horas.

Sobre la reunión desarrollada la semana pasada, Lidia Araos, quien es parte de la Comisión de Deportes del Concejo Municipal de Curacaví, agregó que fue una reunión de carácter informativa. "No solo participaron los dueños o encargados de los gimnasios, sino también dirigentes de la Asociación. La idea era saber cómo van avanzando las medidas para el deporte. Saber sobre los criterios y aclarar dudas de la vuelta de la actividad deportiva al aire libre o en recintos cerrados", indicó.

FRASES

"Antes y después de la clase tomamos la temperatura a las personas, tenemos alcohol gel. Es un proceso tedioso, pero debemos cumplir"

JOHANNA PARADA

"Mientras no avancemos a la fase 5 está prohibido ocupar los gimnasios"

MÓNICA MONDACA

ASOCIACIÓN RURAL: Reunión clave para resolver temporada 2020

Estas semanas han sido muy movidas y de mucha incertidumbre para la Asociación Fútbol de Curacaví. Por un lado, está la posible vuelta a la actividad deportiva, pero cumpliendo los protocolos y sin público.

Lo otro, sobre lo que pasará con la subvención municipal aprobada a mitad de años por 10 millones de pesos, pero que aún no se entrega, debido a que no hay un campeonato en desarrollo (se aprobó por el Concejo Municipal de Curacaví para el pago de arbitrajes).

Sobre el contexto, Nancy Arraño, secretaria de la Asociación rural confirmó que este viernes 16 de octubre, desde las 19:00 horas en la sede de la institución y de forma presencial se realizará una reunión con la dirigencia y los presidentes de los clubes para ver algunos temas, entre ellos eliminación de jugadores, subvención municipal y definir la continuidad del campeonato de apertura 2020.



 **gasco**
GAS ANGÉLICA

**HAGA SUS PEDIDOS
AL 98 628 9369**

José Pacheco, JP

Puedes pagar con:
- Efectivo
- Visa
- Red compra

Horarios:
Lunes a Sábado / 8:30 a 21:30 hrs.
Domingos / 9:00 a 19:00 hrs

CASA MATRIZ: Manuel Larrain 431

JENNY CHACÓN, DESTACADA JUDOCA:

“Los logros no se obtienen si no hay trabajo y disciplina”

Fue una de las referentes de la disciplina en la década de los 80' siendo seleccionada nacional y con una sobresaliente actuación en los Sudamericanos Odesur en Rosario, Argentina.

CARLOS NEGRETE QUIJADA

“Mi relación con el Judo se inicia el año 1976. Se practicaba en la Calle Presbítero Moraga, al frente de mi casa y lo hacía don Oscar Castillo. Veía parte de los entrenamientos, hasta que me acerqué, tenía 12 años. Al comienzo, eso de las técnicas me daba risa, pero con el tiempo pasó y comencé a entrenar regularmente”, cuenta Jenny Chacón, una de las mejores exponentes de la disciplina en la comuna.

Al tiempo después, empezó a ir Santiago primeramente a ver campeonatos y ya más tarde a competir.



Chacón en su destacada actuación en el Sudamericano

Tras los buenos resultados, se dedicó a entrenar regularmente, la técnica y también en la preparación física. “Era muy perseverante, salía a trotar por los cerros dos veces al día, en la mañana antes de ir a clases y después con el profesor e instructor de Santiago volvía a correr y trabajar en preparación física y mucha técnica”

- ¿Cómo y cuándo llegan sus logros, comunales, nacionales e internacionales?

“Esos llegan a los 5 o 6 años de arduo trabajo y muchas competencias, en las que participaban las Universidades Católica, de Chile y del Estado, además de las Escuela de Carabineros y del Ejército. con buenos resultados. Además, recuerdo haber participado en nacionales femenino, juvenil e interregional. En el año 1980, en un Nacional Femenino me toca ganar a la mejor judoca de mi categoría, una competidora de mucha experiencia y mayor que yo, Rossina Chanelli, del club de la Universidad Católica”.

- ¿Cómo se dio la nominación a la selección nacional?

“El año 1982 recibo una carta que me produce una tremenda felicidad y



emoción. Me comunica que era una integrante de la selección nacional de Judo y que tenía la gran responsabilidad de representar a nuestro país, también a la comuna y a nuestro club en una competencia internacional”

- Cuéntenos de aquello.

“Ese mismo año, siendo seleccionada nacional, me toca competir por primera vez fuera del país, en los juegos Sudamericanos Odesur, en Rosario, Argentina. Era la categoría en el que tuvo más competidoras, 11 en total. Me tocó enfrentarlas a todas, ganando todos mis combates, fue muy duro, pero, para mí fue un gran torneo, fui destacada como la mejor judoca de esos juegos sudamericanos. El sistema de competencia daba puntaje por técnicas en combate, no por triunfo, eso hizo que no pudiera

obtener el oro y me traje la medalla de plata”.

- ¿Qué consejo les deja a los jóvenes deportistas?

“Para poder triunfar en lo que uno quiere, hay que trabajar muy fuerte, ser disciplinado y muy responsable. Los logros no se obtienen si no hay trabajo y disciplina. Esta es la forma que nos permitirá tener los resultados deseados y también cumplir las metas propuestas. Un trabajo continuo y constante”

- ¿Hoy está alejada del Judo?

“No, felizmente puedo decir que estando casada y siendo madre, sigo ligada a este hermoso deporte, con mi gran amiga y judoca María Eugenia González. Desde el 2018 estamos trabajando en judo en la Escuela Alianza Francesa”.

FERNANDO LOYOLA, PRESIDENTE CLUB DE AUTOMOVILISMO:

“Es difícil que se corra, pero estamos preparados en caso que nos autoricen”

Dirigente aclara que han cumplido con todos los protocolos para volver a competir.

El Club de Automovilismo de Curacaví ha estado trabajando para una eventual vuelta a las pistas. “Es algo complicado, por el poco tiempo que nos queda para terminar este año, pero nosotros como club estamos preparados por si fuera posible que en estos dos meses que quedan nos programen una fecha. Los pilotos están

con sus autos en condiciones, la pista está en perfecto estado, incluso este año estamos haciendo mejoras que tiene que ver con y construcción de baños y trabajos en la pista”, señaló su presidente Fernando Loyola.

- ¿Cuáles son los protocolos que deberían tener si les programaran una fecha con estos tiempos de pan-

demia?

“En primer lugar hay que aclarar que para una fecha de automovilismo debemos tener todos los permisos correspondientes, municipal y carabineros. También todas las medidas de seguridad y protección correspondientes para pilotos y del público en general. Además, por tema de Covid, está ahora el distanciamiento social, tener baños, alcohol gel, uso de mascarillas y una asistencia de no más de cincuenta personas. Lo último es lo

que nos complica, pues este número lo completamos con los pilotos que llevamos en una fecha, que son casi cincuenta entre todas nuestras categorías de autos, por lo tanto, no podría ingresar público y así no nos gusta ni nos conviene.

Finalmente, reconoce que algunos pilotos han estado entrenando en la pista Julio Riesco: “esta autorización se permite siempre y cuando los pilotos y autos cuenten con todas las medidas de seguridad”, aclara Loyola.

Jorge Araujo: “No fui un gran jugador, pero me considero un deportista”

En el poco tiempo que estuvo dentro de la cancha comenzó a confeccionar su carrera como DT. Atesora el título provincial con Unión Chilena y el Regional sub 17 con la selección Rural Curacaví (2003). Además fue técnico de Lolenco y Santa Blanca, como también fue dirigente de la AFRC.

CARLOS MUGA CERDA

“Nací el 14 de junio de 1946 en Rengo, aunque mi familia es de Requinoa. Hice los cursos primarios en el Liceo San José de esa comuna”.

“En el profesor de educación física nos hacían partidos contra otros colegios. Yo soy deportista, pero nunca fui un gran jugador. Era mediocampista de contención, aunque sentía admiración como jugaba el defensa Raúl Sánchez”.

“Empecé a ir a la cancha llevando el bolso a mi hermano mayor (Gilberto Quiroz) en los partidos de segunda y primera serie. En esos años no existían las series infantiles. Recién a los 15 años se empezaba a jugar en el barrio, y era en la tercera adulta. Vestí la camiseta del Lucitania”.

“Emigré a Santiago y llegué a trabajar en los buses interprovinciales. En TurBus era auxiliar en el recorrido Santiago-Valparaíso. Ahí conocí a mi señora (Sonia Cerda) y de ese modo me vinculé más con Curacaví”.

“Cuando tenía 25 años empecé a jugar por Lolenco, aunque lo hacía domingo por medio, debido a temas laborales. No seguí jugando en seniors porque tenía esa idea que no sería un aporte tras haber estado en Tercera”.

“En Lolenco me molestaban, en mi época de jugador, que a veces pedía el balón con la mano derecha alzada, pero con la otra mano -puesta abajo-

les decía que no (risas). Y la otra es que jugué una vez en primera serie por Unión Bustamante, en los amistosos de verano. Estaba contento porque los ‘parches’ eran jugadores importantes”.

“Mientras estaba en la cancha me preocupé de entender cómo se jugaba al fútbol. Así empecé a hacer los equipos. En la empresa de buses, los 1º de mayo hacía los equipos y era encargado de la organización. En el cargo que estaba, era el que armaba el equipo. Me gustaba que los jugadores fueran agresivos, siempre buscando el arco contrario”.

“A mediados de los 70, estuve en la organización del campeonato infantil, ‘Camino a la fama’ que organizaba Colo Colo y Revista Vea. Participaban 20 equipos amateur infantiles y el mejor jugador fue Jaime Pizarro. En la revista me catalogaron como hombre múltiple del torneo, hice de árbitro, juez de línea y me encargaba que todo funcionara bien”.

“A los 35 años se me presentó la opción de dirigir a Lolenco en segunda serie. Después tomé la primera en un equipo en el que destacaban a los hermanos Morales (Julio, Emilio y el ‘Gato’). Llegamos a ser competitivos llegando a instancias finales en la liga. Me fui por diferencias con algunas personas que estaban a cargo del club. De todos modos, fueron lindos recuerdos”.

“Una noche del año 1985 llegó la directiva de Unión Chilena, encabezada por Guillermo Gallardo, y ‘Mino’ Carrasco, a conversar para ofrecer el cargo. A la semana después dije que sí. Que te fueran a buscar es algo motivante. Hice dupla técnica con Antonio Ciliano, gran persona”.



“Unión Chilena tenía un gran equipo. Los hermanos Martínez, Oyaneder, Juan Carrasco, Patricio Silva. Salimos campeones el año 1985 y nos dieron la opción de ir al Provincial (que en esa época era la Copa de Campeones), un desafío difícil. Nos reforzamos con Juan Rojas, Jaime Berguño, Juan Orrego, Gabino Velásquez, Pablo Cables. Salimos campeones al vencer en la final a Ignacio Serrano en el estadio Roberto Bravo. Dicen que es el mayor logro en la historia del club”.

“La Asociación Rural me ofreció un curso de monitor en ARFA junto con Patricio Silva. Cuando terminé el curso, en 2003, el presidente de la Asociación de esa época, Manuel Velásquez, me dice ‘estrene el cartón dirigiendo a la sub 17’. Acepté el desafío y fue espectacular, porque salimos campeones regionales, ganando en la final a Talagante por 1-0 con gol de Félix Álamos, y clasificamos al Nacional ANFA en San Fernando”.

“También fui entrenador en Santa Blanca y en un proceso en la selección seniors 45. También armé la Selección Rural Curacaví en un amistoso frente a Santiago Morning (2002)”.

“En el último tiempo, integré la directiva de la Asociación Rural cuando estaban de presidentes Armando Dotte, Wladimir Rojas, Pablo Conejera. Desde mi punto de vista, reconozco

que nos faltaron más ideas para desarrollar la actividad. Dejé el cargo por motivos de salud”.

“Gracias al trabajo en los buses, conocí a entrenadores de O’Higgins de Rancagua, como Luis Vidal y José ‘Gallego’ Pérez, quienes me invitaban a ver los partidos. Me inspiraron a ser técnico. Por otra parte, llevé jóvenes de la comuna a probarse en clubes profesionales como fueron los casos de Juan Luis Vera, Carlos Contreras, quienes estuvieron en Colo Colo. Al (Chocolo) lo llevé a una prueba a O’Higgins de Rancagua”.

“Los mejores jugadores que vi en la comuna fueron Luis ‘Pilo’ Moyano, Jaime Berguño, Patricio Silva. De los más jóvenes destaco a Juan Catalán, Hugo Arriagada, entre otros”.

“Hace un par de años que no voy a las canchas. El fútbol actual me entretenía pero antes era mejor. El jugador era más bruto, pero aguerrido y con gran amor a la camiseta. Hoy vienen jugadores pagados y no rinden como lo hacen los de casa”.

“Me gustaría que me recordara como una persona responsable en el deporte. Y tuve la suerte de inspirarme para dirigir equipos y selecciones. Me propuse metas y salí adelante. Agradezco a Dios por la carrera deportiva que tuve”.

FRASE

“El fútbol actual me entretenía pero antes era mejor. Antes, el jugador era más bruto, pero aguerrido y con gran amor a la camiseta”

LUIS JORGE ARAUJO MUÑOZ
(74 AÑOS)

Las restricciones que todavía quedan

No utilizar los juegos en la Plaza Presidente Balmaceda de la comuna es una de las medidas vigentes.



Curacaví se mantiene en fase 3, y hay muchas más posibilidades de desplazamiento y desconfinamiento en la comuna. Los restaurantes vuelven a abrir y atender en terrazas, la actividad deportiva al aire libre se puede hacer hasta con 25 personas. Pero lo que sigue ocurriendo poco es la presencia de familias y niños en las plazas de la comuna, sobretodo la plaza Presidente Balmaceda, que de hecho se mantiene con alguna reja.

Según autoridades locales, la prohibición es mayormente para no utilizar los juegos infantiles. "Mantenemos la prohibición de utilizar los juegos, por la seguridad de los niños

de sus familias. Estos lugares públicos y abiertos sabemos lo peligroso que pueden llegar a hacer con un posible rebrote de COVID-19. Esperamos pronto que no haya restricciones, pero eso dependerá de nosotros", manifestó Lidia Araos, Concejal de la comuna.

Hay que recordar, que, no todas las plazas de la comuna fueron cerradas por la pandemia. Eso sí que ha habido mayores restricciones para llegar libremente a estos sectores. Además en otras comunas la utilización de juegos y plazas están permitidos, pero con una serie de medidas que son monitoreadas en cada momento para la seguridad de los mismos asistentes.

CHILE

485.372
CASOS13.415
FALLECIDOS

Fuente: Ministerio de Salud.

CURACAVÍ

1102
CASOS TOTALES6
CASOS ACTIVOS18
FALLECIDOS

Datos entregados: 9 oct.

CUARENTENA

NO HAY

FERRETERÍA EL RORRO

DADO EL ÉXITO
HAREMOS UN SEGUNDO SORTEO.....!!!!

AVENIDA O'HIGGINS 1725



UN TELEVISOR
LED 55"
FULL HD SMART TV

POR COMPRAS SUPERIORES
A \$15.000.- EXIJA SU CUPÓN Y
YA ESTARÁS PARTICIPANDO

SORTEO

31 OCTUBRE

13:00 horas en vivo
a través de Radio FM Music

EN CUARENTENA TENEMOS REPARTO A DOMICILIO

Sólo llama a los fonos: 228351143
228352634 - 228352938

Trabajamos de lunes a sábado
08:30 a 13:30 y 15:30 a 19:00 hrs.
Domingos de 09:00 a 13:30 hrs.

Email: elrorrospa@gmail.com
WhatsApp + 56 9 5416 7834